

Thibaut Collet conquis par le Dévoluy

Deuxième samedi soir à Superdévoluy, Thibaut Collet n'a pas atteint les 5,82m espérés. Mais il est tout de même satisfait de sa soirée et d'avoir découvert le centre sportif du Dévoluy.

Deuxième samedi soir à Superdévoluy derrière le Néerlandais Menno Vloon, Thibaut Collet n'a pas franchi les 5,82m espérés, s'arrêtant à 5,70m, franchi à son troisième essai, après un concours entamé à 5,51m. Une petite déception pour l'Isérois, qui retrouvait la compétition après plusieurs mois loin des sautoirs de compétition. Collet voulait voir où il en était, il n'a pas été déçu çà ce niveau.

« Les sensations sont bonnes, parce que le matériel que j'utilise aujourd'hui est plu-

tôt gros pour la période, appréciait le Grenoblois à l'issue de la soirée dévoluarde. Ce ne sont que des bons signes. Après, je suis un peu frustré de ne pas avoir passé les 5,82m, car c'est ce pourquoi j'étais venu à la base. Mais c'est quand même positif, il y a des bonnes choses. La saison va être longue, ce n'est que le début. Il m'a manqué de l'élan, car celui-ci était réduit. Mais on va dire que pour être à 1000 %, il en manquait encore un peu, et notamment quelques semaines d'entraînement. Mais c'est un début qui est tout de même correct et encourageant pour la suite de la saison. »

« Les installations sont au top »

Privé de son "chouchou" gapençais Robin Emig, blessé, le bouillant public présent

une nouvelle fois en nombre pour cette seconde édition après une première réussie en 2024, n'avait donc d'yeux que pour Thibaut Collet, qui a pu ressentir les bonnes vibrations au cœur de la nuit dévoluarde dans un centre sportif qu'il découvrait.

« Je n'étais jamais venu ici, c'est vraiment sympa, affirme l'Isérois. C'est vrai que nous (lui et son frère Mathieu, également présent samedi), on n'habite pas très loin, étant à côté de Grenoble. C'est vraiment un bel endroit, le public est chaud, c'est sympa. Les installations sont au top. Il n'y a rien à dire. J'espère d'ailleurs qu'il y aura d'autres éditions à l'avenir. C'est terminé pour celle-ci, et je retiens qu'il y a quand même des bonnes choses au final. »

● Sylvain Paret



Thibaut Collet a pris la deuxième place avec un saut à 5,70m. Photo OT Le Dévoluy